



In unserem Clublokal Köö 7 fanden dieses Wochenende (30.-31. 1.) die *Österreichischen Meisterschaften* der U21

bzw.  
U16

statt. Der große Gewinner war

**Florian Nüßle**

vom TSG in Graz, der sich beide Titel sicherte.

Der erst 14-jährige Florian gewann Samstag erstmals das U21-Turnier als er im Finale mit 3:0 für **Manuel Pomwenger** (Bulls) zu stark war. Im Halbfinale gegen **Patrick Stift** (HSEBC) holte Florian einen 0:1-Rückstand auf und gewann 3:2. In diesem Match erzielte er mit einer 43 auch das höchste Break des Turniers. Im anderen Semifinale besiegte Manuel

**Oskar Charlesworth**

(HSEBC) mit 3:0. Patrick und Oskar teilten sich den dritten Platz. Unser Clubmitglied

**Florian Toth**

schied leider in der Gruppenphase aus.

Einen Tag nach seinem Sieg bei den U21 gewann **Florian Nüßle** auch den U16-Bewerb, und das bereits zum dritten Mal nach 2013 und 2014. So krönte der 14-jährige Florian eine außergewöhnliche Woche, in der er auch sein erstes Trainingsmatch-Century erzielte.

Florian gewann seine drei Matches in dem als Round-Robin-Viererguppe ausgetragenen

Turnier. Jedoch geriet er gegen **Oskar Charlesworth** zuerst 0:2 in Rückstand, ehe er das Match in sehenswerter Weise mit drei Breaks über 40 noch drehen konnte: 3:2. In seinem letzten Match, gegen **Florian Toth**, erzielte er mit einer 54 das höchste Break des Tages.

Hinter Florian Nüßle wurde Oskar Zweiter. Oskar war 2015 der jahresbeste Spieler in der Austrian Snooker League U16. **Pascal Kornberger** (TSG, Graz) sicherte sich den dritten Platz, Florian Toth wurde Vierter.

Die *15 Reds* gratulieren herzlichst!

Österreichische Meisterschaften 2015: [Ergebnisse U21](#) | [Ergebnisse U16](#)